

Schlieren, 4.11.2019

Gaby Niederer
Parlamentsmitglied
Quartierverein Schlieren

Kleine Anfrage

Jubiläum ZKB, Jubiläumsausschüttung

Die Zürcher Kantonalbank (ZKB) wird im Jahr 2020 zu ihrem 150-jährigen Bestehen eine Jubiläumsausschüttung von 150 Mio Franken an die Zürcher Bevölkerung ausrichten. Gemäss Wunsch der ZKB soll das Geld für etwas Besonderes zugunsten der gesamten Bevölkerung verwendet werden.

Dazu stelle ich folgende Fragen:

Wie hoch ist der Betrag, den die Stadt Schlieren erwarten kann?

Welche konkreten Pläne hat der Stadtrat, resp. auf welche Weise möchte der Stadtrat das Geld für die Schlieremer Bevölkerung einsetzen?

Ist - wie z. B. in Urdorf - eine Partizipation der Bevölkerung angedacht, wie und wem die Jubiläumsausschüttung der ZKB zu Gute kommen soll?

- Wenn ja, wie soll diese Partizipation aussehen?
- Wenn nein, welche Gründe sprechen dagegen?

Gibt es in Schlieren eine oder mehrere zurückgestellte Ideen oder Projekte, die mit diesem Geld nun realisiert werden könnten?

- Wenn ja, welche kämen in Frage?

Vielen Dank im Voraus für die Beantwortung.



Gaby Niederer